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Indica  ao  Governador  do  Estado  de  Mato
Grosso, com cópia à Secretaria de Estado de
Cultura,  Esporte  e  Lazer,  a  necessidade  de
viabilizar  recursos  para  a  construção  de  um
Campo  de  Futebol  Society,  equipado  com
grama sintética,  iluminação  e  alambrado  em
Peixoto de Azevedo, bem como no Distrito de
União do Norte, naquele município.

 

Nos termos do artigo 160 e seguintes do Regimento Interno desta Augusta Casa de Leis, requeiro à Mesa
Diretora, depois de ouvido o soberano plenário, que encaminhe expediente indicatório às autoridades
supracitadas, demonstrando a necessidade de viabilizar recursos para a construção de um Campo de
Futebol Society, equipado com grama sintética, iluminação e alambrado em Peixoto de Azevedo, bem como
no Distrito de União do Norte, naquele município.

JUSTIFICATIVA

 

 

Trata-se de proposição legislativa, atendendo solicitação do Vereador Gleison Noleto Lopes, que tem por
objetivo indicar as autoridades supracitadas, a necessidade de viabilizar recursos, para a construção de um
Campo de Futebol Society, equipado com grama sintética,  iluminação e alambrado no municpipio de Peixoto
de Azevedo e distrito de União do Norte.

O futebol, assim como o esporte em geral, além de ser um fator de socialização e de prevenção à
marginalidade reduz a probabilidade do surgimento de doenças. Dar condições dignas para a prática de
esportes à população, com uma estrutura que concretize projetos de esporte educacional é sempre muito
positivo e favorece uma inclusão social mais abrangente.
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Ressalta-se que este é um desejo da comunidade, buscando fomentar a prática do esporte, o que vai
melhorar a qualidade de vida de dezenas de munícipes.

Desta feita, considerando que é dever do estado de garantir conforto e qualidade de vida à população, é que
apresento a presente indicação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 11 de Julho de 2022

 

Janaina Riva
Deputada Estadual
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